

# Visita el CENADAC el EFA de Santa Lucía (Corrientes)

El día 31 de Marzo del 2016 recibimos la visita de alumnos y profesores del séptimo año de la EFA (Escuela de Formación Agraria) de la localidad de Santa Lucía, ubicada en el interior de la provincia de Corrientes. El grupo estuvo formado por unos 15 alumnos y 3 docentes, quienes permanecieron en nuestro centro durante unas 24 horas.

Esta escuela enseña en el último año, nociones de acuicultura, por lo que la visita tenía como objetivo mostrar a los alumnos, lo que ellos ven en la teoría. La primera actividad fue una recorrida por todas las instalaciones del centro: sala de incubación, laboratorios, tanques de reproducción, módulo de acuaponía, sala de faena y ahumado, etc. La recorrida fue acompañada por una charla explicativa, y se contestó las preguntas que los alumnos formulaban, al ir descubriendo los diferentes sectores del centro.

La primera actividad práctica, fue la elaboración de alimento balanceado de tipo peletizado. En este caso se elaboraron dos fórmulas que se utilizan habitualmente en el centro. Luego de almorzar y descansar, tuvimos una rueda de preguntas en el auditorio, con el fin de responder un cuestionario que los alumnos habían elaborado antes de viajar hasta el centro. Luego se realizaron unas prácticas de redadas en estanques, en la cual no solo se enseñó a capturar los peces, sino también a observar el estado sanitario, y los cuidados a la hora del manejo.

Por último realizamos una tarea rutinaria del centro, que consiste en medir las variables físico-químicas del agua de los estanques (oxígeno disuelto, temperatura, ph) y la alimentación de los peces.

A la mañana siguiente realizamos de nuevo la misma tarea de medición, de manera tal que los alumnos pudieron observar los cambios en estas variables durante la noche. Luego de esta actividad el grupo se despidió y partió rumbo a Santa Lucía.

